

Fitch Argentina sube la calificación de Río Seguros a Categoría AA(arg), desde Categoría A+(arg)

27 de octubre de 2005

Fitch Argentina, Buenos Aires, Octubre 28, 2005: Fitch Argentina sube la calificación nacional de capacidad de pago de reclamos de Río Compañía de Seguros S.A. a la Categoría AA(arg), desde Categoría A+(arg). La calificación de Río Seguros considera su posicionamiento de mercado creciente, su satisfactorio desempeño histórico y sus holgados indicadores de liquidez, capitalización y solvencia. Asimismo, es tenido en cuenta el respaldo de los accionistas, destinado a mantener el capital de la entidad de acuerdo a los requerimientos normativos. La estrecha vinculación que existe entre Río Seguros y Banco Río determina que su calificación esté ampliamente ligada a las posibilidades de desarrollo y perspectivas futuras del banco. La mejora de la calificación refleja la evolución favorable del entorno operativo y las buenas perspectivas de Fitch en torno al desempeño futuro de ambas entidades. Río Seguros muestra una sólida posición financiera y económica, que se refleja en satisfactorios indicadores de eficiencia, apalancamiento y solvencia. Al cierre anual de Jun'05, la rentabilidad global de la aseguradora ascendió al 31.3% sobre el patrimonio neto promedio y al 15.7% sobre activos promedio, desde niveles de ROE y ROA del 20.5% y 11.5% respectivamente a jun'04, y frente a ratios del 1.9% y 6.9% para la media de seguros generales a la última fecha disponible (mar'05). Asimismo, el desempeño técnico y los ratios operativos continuaron evidenciando una evolución positiva, atribuible al sano desarrollo de su cartera bajo administración. Si bien una parte importante de los activos financieros de Río Seguros corresponde a la tenencia de activos del Sector Público (préstamos garantizados), en función del análisis de la liquidez disponible versus los compromisos asumidos, Fitch infiere que la capacidad de pago de compromisos de la entidad se mantiene en muy satisfactorios niveles (a su vez, a diferencia del grueso del sistema, Río Seguros ha constituido una provisión por el 30% del valor de su tenencia de dichos activos, lo que permite inferir una más correcta valuación de activos y patrimonio). Al 30.06.05, la compañía registra un fuerte superávit de capitales mínimos (su integración equivale a 4.1 veces la exigencia) y conserva muy buenos ratios de apalancamiento operativo y financiero. Río Seguros es propiedad de Banco Río de la Plata (12.5%) y Santander Investment S.A. (87.5%), subsidiarias de Grupo Santander Central Hispano de España. La compañía basa su estrategia en actuar como complemento de los servicios financieros provistos por Banco Río, siguiendo una estricta política de selección de riesgos y preservando la calidad de su cartera. Por la estrecha vinculación existente entre Río Seguros y Banco Río en lo que se refiere a estrategias de comercialización y políticas de inversión, la capacidad de pago de las obligaciones de la aseguradora se encuentra ampliamente ligada a las posibilidades de desarrollo y perspectivas de la entidad financiera del Grupo. Para acceder al informe de calificación de Río Seguros, ingresar en www.fitchratings.com.ar. Contactos: Evelyn Paradela, Ana Gavuzzo, (+5411) 5235-8100, Buenos Aires